

質 問

思春期保健教育

保健師による授業を実施 市と教育委員会が連携して取り組む

脇 礼子

(かわせみクラブ)

質問 特に十代の女性が望まない妊娠に至らないためには、男女がともに正しい性の知識を身につけ、男女平等の視点でお互いを尊重しあうことが重要と考えるが、学校教育における取り組みについて聞きたい。

答弁 小学校では四年生の体育の中で男女の性の違いについて、中学校では一年生の保健体育の中で互いの性を尊重する態度を養うなどの学習を行っている。また、デートDVを含め、異性との問題を抱えた児童生徒に対して、担任、養護教諭、スクールカウンセラー等が丁寧な相談、指導を行い、対応している。

市民病院の情報 わかりやすく発信を

阿部 すみえ

(藤沢市公明党)

質問 市民病院では、市民が必要とする情報をどのように発信しているのか聞きたい。

答弁 患者や市民に対する情報提供については、ホームページで常時、発信しており、必要に応じて広報ふじさわにより情報発信している。



第1回大会では500名を超える選手が参加したサイクルチャレンジカップ藤沢

大会の趣旨や魅力を発信 サイクルチャレンジカップ藤沢 北部地域のPRを含めて周知

浜元 輝喜

(さつき会)

質問 北部地域の豊かな農畜産物をサイクルチャレンジカップ藤沢でPRすることは非常に効果があると考える。物販のほか、大会の賞品で活用することについて、市の見解を聞きたい。

答弁 平成二十六年に開催した第一回大会では、地元の新規就農者が育てた新鮮

と認識している。現在、来訪者が気軽に立ち寄り休養や飲食できる店舗も必要である。平成二十七年年度から、街なみ継承地区魅力向上店舗集積事業として、藤沢宿のレトロでモダンなイメージを取り入れたカフェ等の店舗を新たに開店するところである。

藤沢宿の観光 非日常感の演出を

神村 健太郎

(自由松風会)

質問 旧東海道藤沢宿について、観光客が魅力を感じたい情報や魅力を発信している。市民に一番身近な情報源であるホームページは、知りたい情報をすぐに検索できるようにすべきと考えるが、見解を聞きたい。

答弁 ホームページを初め、情報発信の充実が課題である。所を活用するだけでなく、

住民間の合意形成 市の十分な支援を

清水 竜太郎

(かわせみクラブ)

質問 豊かな緑と景観の保全に取り組み住民や自治会の活動が活発化している。相談しながら検討している。

質問 大会の趣旨をPRすることや、企業からの協賛を得ることについて、どのように取り組むのか聞きたい。

非営利の認可保育所 増設の考え方は

土屋 俊則

(日本共産党藤沢市議会議員)

質問 認可保育所に入所を希望している人も入所できない児童の解消を目指すため、認可保育所の整備を進める必要がある。その際は、公

業者による臨時駐車場の駐車台数の拡大などに取り組んできた。

質問 今後も大型商業施設の来場者の増加が見込まれる中、市内の渋滞対策にどのように取り組むのか聞きたい。

公園でバーベキュー 影響を考慮し判断

味村 耕太郎

(日本共産党藤沢市議会議員)

質問 平成二十七年九月に引地川親水公園でバーベキューの試行実施が行われた。ユーの試行実施が行われたが、住民からはバーベキューの騒音や臭いがある一方で、本格実施に向けた動きに別々のエリアを設定することによる自然環境、公園利用者の不安の声もある。試行者や近隣住民への影響の変化等、さまざまな検証に努めるとともに、関係者との意見交換を踏まえて検討を聞きたい。

答弁 本市の交通施策を進める上で、渋滞対策は重要な課題の一つと捉えている。特に駅周辺に渋滞が発生することで、周辺地域の生活道路に車が流入したり、路線バスの定時運行が難しくなる。今後も周辺の幹線道路網を整備し、最も効果的なネットワークを構築していきたいと考えている。

また、辻堂駅周辺の渋滞対策については、連絡協議会を中心としたさまざまな情報共有しながら、それぞれ

プログラミング教育 小学校での実施は

西 智

(藤沢市民と歩む会)

質問 中学校の授業で実施されているプログラミング教育について、どのように評価しているのか。また、小学校で実施することも意義があると考えられるが、教育委員会の見解を聞きたい。

答弁 中学校におけるプログラミング教育は、コンピューターを用いた計測、制御の基本的な仕組みの理解や、簡単なプログラムの作成、情報処理の手順を工夫する能力を育成することを